

3月18日 (2)

建設トップランナー倶楽部幹事会の皆様へ

1) 富士建設 文字様からメールを戴きました

お世話になっております。

富士建設文字です。

ご連絡ありがとうございます。

本日15:00の予定で神奈川を出発いたします。

派遣は、弊社より4名(社長文字、オペレーター1名、私とオブザーバー)。

物資は米田先生が書かれた物資とプラスアルファになります。

【緊急車両の通行について】

深松組の営業の方からは「災害支援活動」(←赤文字)「仙台建設業協会」(←黒文字)を前後のガラスに掲示し、車検証と免許証を提示すれば通行できるとのご指示を頂きましたが、念のため緊急車両の許可を申請しました。

申請書類は、神奈川県警の場合緊急通行輸送車両確認申請書の提出が必要となります。この書類は各都道府県の警察で様式等が異なるようですので、もし緊急で行かれる方は事前に管轄の警察署へ確認して下さい。

申請には、以下の書類が必要となります。

- ・ 申請する車両の車検証
- ・ 免許証(複数台の場合は、その台数分の免許証)

あと一番問題になるのは、被災地の公的機関からの要請書や依頼書の添付が必要になる点です。こちらに関しては、弊社の場合神奈川県建設業協会からFAXで送られてきた災害支援要請書を持って行ってなんとか受理して頂きました。こちら警察署に確認して下さい。

あと、よく間違われるのは、届出を出す警察署。許可申請を出す警察署は出発地になります。本社があるからその場所の警察署で出そうとして、実際の出発地が異なる場合許可が出ないので気を付けて下さい。

では行って参ります。

2) 山形県最上町大場社長から電話をいただきました

大場組の介護施設(宿泊ホテルと併設)に、東松島、南相馬、塩釜から被災者を受け入れてい

ます。

今日の午前3時にトラックで数十名の被災者が到着しました。

多くの自治体から問合せがあります。精一杯、みんなで頑張りましょう！

タンクローリーを夜間運行という条件で借りるべく、交渉をしております
酒田にタンカーが入港すれば、何か動けるのではないかと模索しています
深松さんに連絡がいくかもしれません

3) 宮城県太田組 太田社長（介護施設も運営）からメールをいただきました

ありがとうございます

無事に復旧作業をしています。

今は、本業とボランティアで被災した子供達をデイサービスセンターで
入浴サービスしてました

4) 隠岐の島の田仲社長からメールをいただきました

大震災で被災された方々に心からお見舞い申し上げます。

離島隠岐で何をしてあげたらいいか分かりませんが

昨日、町役場に義捐金を持って行きました。

また、産廃協会より提供可能な機材の問い合わせがあり

パッカー車の提供を申し出ています。要請があれば持って行きたいと
思います。

亡くなられた方々のご冥福を心よりお祈りいたします。

この他にも多くのメールをありがとうございます。